



13 mars 2017

Programmation routière 2017-2019

Investissements de 114 M\$ dans le réseau routier de la région du Centre-du-Québec

Québec, le 13 mars 2017 ■ Le ministre des Transports, de la Mobilité durable et de l'Électrification des transports et ministre responsable de la région du Centre-du-Québec, M. Laurent Lessard, a annoncé aujourd'hui par voie de communiqué des investissements de 114 millions de dollars dans le réseau routier de la région du Centre-du-Québec au cours de la période 2017-2019.

Faits saillants

Ces investissements de 114 millions de dollars dans le réseau routier du Centre-du-Québec, au cours des deux prochaines années, se répartissent comme suit, en fonction des grands axes d'intervention établis par le ministère des Transports, de la Mobilité durable et de l'Électrification des transports :

- 58,9 millions de dollars sont consacrés aux structures, dont 18,3 millions aux structures du réseau municipal;
- 50,9 millions de dollars sont destinés aux chaussées;
- 4,2 millions de dollars vont à l'amélioration du réseau routier.

Plus concrètement, au cours des deux prochaines années, le Ministère entreprendra, entre autres, la réalisation des travaux d'asphaltage de divers secteurs de la route 116 dans les municipalités de Victoriaville et Princeville, ainsi que le réaménagement des intersections de la route 116 avec le chemin Saint-Albert et la rue Gauthier, à Warwick. Par ailleurs, des interventions sur différentes structures sont également planifiées, notamment la reconstruction de six structures de l'autoroute 20 dans les municipalités suivantes : Sainte-Anne-du-Sault, Sainte-Eulalie et Saint-Cyrille-de-Wendover.

Citation

« Ces investissements constituent un puissant moteur économique et de création d'emplois tout en améliorant la fluidité de la circulation, la sécurité routière et la qualité de vie de nos concitoyens. Pendant toute la durée des travaux, plus de 750 travailleurs seront à l'œuvre sur les 97 chantiers que comptera notre région. Ces investissements se font dans le respect de la capacité de payer des contribuables, tout en stimulant l'activité économique et

la création d'emplois. C'est l'engagement qu'a pris notre gouvernement et que j'entends respecter. »

— Laurent Lessard, ministre des Transports, de la Mobilité durable et de l'Électrification des transports

Les détails des investissements sont disponibles dans la section [Investissements routiers 2017-2019](#).

Québec 

[© Gouvernement du Québec, 2017](#)